

LANZAN TRES NUEVOS PRODUCTOS

Bancomer ofrece nuevos ETF

Los instrumentos de inversión replican comportamientos de índices

Edgar Huérfano

EL ECONOMISTA

EL GRUPO BBVA Bancomer lanzó al mercado tres nuevos instrumentos de inversión ETF, con los que espera captar 100 millones de pesos en el corto plazo.

En conferencia de prensa, Salvador Gómez, responsable global de Negocio de ETF de BBVA Bancomer, explicó que los nuevos instrumentos tienen como mercado objetivo a las administradoras de los fondos de pensiones privadas (afores), ya que son este tipo de instituciones las que están en la disposición y con la liquidez de participar en este tipo de mercados.

Uno de los nuevos ETF de BBVA Bancomer se denomina Consumo, el cual replica el comportamiento del índice bursátil conocido como Índice Sectorial Invertido BMV Consumo Frecuente RT, compuesto por las 12 empresas listadas en Bolsa más bursátiles, entre ellas Walmart, Bimbo, Soriana, FEMSA, y Grupo Modelo.

Asimismo, el ETF identificado como Construye, sigue el comportamiento del Índice de Actividad Económica BMV Construye, el cual está integrado por 12 emisoras del sector de la **construcción**, entre ellas

Homex, GEO, URBI, ARA y Cemex.

Actualmente, el mercado de ETF listados en la Bolsa en México tiene un valor de 100,000 millones de pesos, donde BBVA Bancomer tiene cerca de 20% de este mercado.

“Existen 140 ofertantes de estos instrumentos, pero en estos momentos los inversores deben conocer las características de los instrumentos y la oferta existente, ya que de esto dependerá que se obtengan mejores rendimientos”, recomendó Gómez.

El tercer ETF lanzado, BBVA Bancomer lo llamó Enlace, donde replica al índice bursátil del mismo nombre, constituido por empresas como GAP, Asur, ICA y Telmex.

El directivo de BBVA Bancomer detalló que pese a que los sectores, como el de la **construcción**, están

deprimidos, los inversionistas están adelantándose a la recuperación de este sector en el mediano plazo, ya que se espera un incremento en el empleo y en la actividad económica del país.

Para Jorge Alegría, director general adjunto de Mercados e Información de la Bolsa, estos nuevos listados son un ejemplo de que en el mercado sigue la demanda de este tipo de instrumentos, por lo que es muy positivo que grupos de la importancia de BBVA Bancomer estén participando.

A escala mundial, el mercado de los ETF registró un crecimiento de 47% en el 2009 y se espera que este año registre un incremento de entre 20 y 30%, donde a agosto del 2010 se alcanzó el trillón de dólares.

ehuerfano@eleconomista.com.mx

100 millones de pesos esperan captar en el corto plazo con ese tipo de instrumentos de inversionistas institucionales.

